



Moody's mejora la calificación de depósitos de Banco Azteca, de "BA1/Not Prime" a "BAA3/Prime"

POR JUAN CARLOS CRUZ VARGAS

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La agencia calificadora Moody's Investors Service mejoró la calificación de depósitos de Banco Azteca, institución financiera que apoyará al gobierno de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en el reparto de recursos de diferentes programas sociales, a través de tarjetas de débito.

En un comunicado, la firma informó que el banco presidido por Luis Niño de Rivera Lajous –próximo presidente de la Asociación de Bancos de México– mejoró sus notas de "BA1/Not Prime" a "BAA3/Prime", además de cambiar la perspectiva de "negativa" a "estable".

"Las calificaciones de depósitos en escala global se benefician, en línea con la evaluación de Moody's de una alta probabilidad de apoyo del gobierno. Esta evaluación refleja la importante participación del banco en créditos al consumo y su enfoque en depositantes socialmente visibles de bajos ingresos", destaca el reporte de la calificadora con sede en Nueva York.

Para Moody's, Banco Azteca mantiene un acceso fluido al fondeo de depósitos atomizados de bajo costo de individuos, lo que establece una muy baja dependencia en fondeo de mercado, reduciendo significativamente los riesgos de refinanciamiento.

Asimismo, podría obtenerse una mejora adicional de la franquicia de depósitos del banco en el largo plazo, a partir de la decisión del gobierno mexicano de pagar una porción considerable de beneficios sociales mediante tarjetas de débito emitidas por Banco Azteca.